
Pièces 7 Pièces

Superficie 153 m²

Référence V1822SJ

Prix 1 260 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Située  à  proximité  des  commodités  du  centre-ville  accessibles  à  pieds,  la  villa

d'une  superficie  de  153  m²,  entourée  d'un  jardin  complanté  d'arbres  fruitiers,

bénéficie d'une exposition bien ensoleillée tout au long de la journée.Régulièrement

entretenue,  elle  se  compose  de  deux  niveaux  reliés  par  un  escalier  intérieur  mais

qui  peuvent  être  rendus  indépendants  très  facilement.Au  niveau  de  l'entrée

principale  :.  un  bel  espace  séjour/salle-à-manger  très  accueillant  donnant  sur  de

profondes terrasses. une vaste cuisine moderne entièrement aménagée et équipée.

2 chambres équipées de ...

Located within walking distance of the town centre's amenities, this 153 sqm villa is

surrounded  by  a  garden  planted  with  fruit  trees  and  enjoys  a  sunny  position

throughout  the  day.Regularly  maintained,  it  comprises  two  levels  linked  by  an

internal staircase, but which can easily be made independent.On the main entrance

level  :.  a  lovely,  welcoming  living/dining  area  opening  onto  deep  terraces.  a  vast

modern  kitchen,  fully  fitted  and  equipped.  2  bedrooms  with  fitted  wardrobes

opening onto  the  terrace.  a  bathroom with  windows.  a  guest  toiletOn the  garden

level :. fitted kitchen with dining ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 bis, avenue Albert-1er - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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